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Der Mensch hat sich in einem offenen Krieg gegen seinen Nächsten 
gewandt. Die Menschheit erlebt die Konsequenzen des roten Pferds 
der Apokalypse, das gekommen ist, um den Frieden auf Erden zu 
rauben, und gemeinsam mit dem, der auf ihm reitet, raubt es den 
Frieden und bringt euch dazu, euch gegenseitig umzubringen. SO 
VIELE UNERFÜLLTE FRIEDENSVERSPRECHEN IN MEHREREN 
LÄNDERN DER WELT LASSEN DIE KRIEGERISCHEN KONFLIKTE 
AUF ERDEN ANWACHSEN, BIS DIESER GEFÜRCHTETE KRIEG 
NICHT MEHR AUFZUHALTEN IST! … 
Ein kleines Land wird überall auf der Welt in den Nachrichten sein. 
Von dort aus ist der Funke des Krieges bereits ausgegangen; die 
Weltwirtschaft wird in dem Augenblick in sich zusammenbrechen, in 
dem man es am wenigsten erwartet… 
 
 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE 
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 20. APRIL 2018 
 
Geliebte Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 
 
ICH TRAGE EUCH TIEF IN MEINEM HERZEN.  
ALLES, WAS ICH VON MOMENT ZU MOMENT AUF ERDEN SEHE, 
BEREITET MIR GROSSEN SCHMERZ... 
  
Mein geliebtes Volk, die Menschheit lebt ohne Frieden, in ständiger 
Unruhe aufgrund ihrer Akzeptanz des Teufels als ihren Führer. Soziale 
Revolten werden ein ständiges Leid in den Gesellschaften der Welt sein. 
Der Mensch hat sich in einem offenen Krieg gegen seinen Nächsten 
gewandt. 
  
Die Menschheit erlebt die Konsequenzen des roten Pferds der 
Apokalypse, das gekommen ist, um den Frieden auf Erden zu rauben, und 
gemeinsam mit dem, der auf ihm reitet, raubt es den Frieden und bringt 
euch dazu, euch gegenseitig umzubringen (vgl. Off 6,3-4). 
  
SO VIELE UNERFÜLLTE FRIEDENSVERSPRECHEN IN MEHREREN 
LÄNDERN DER WELT LASSEN DIE KRIEGERISCHEN KONFLIKTE 
AUF ERDEN ANWACHSEN, BIS DIESER GEFÜRCHTETE KRIEG 
NICHT MEHR AUFZUHALTEN IST! 
  



Mein geliebtes Volk, mit großer Unbeschwertheit verlierst du den Frieden 
angesichts des schwachen Denkens, der äußeren Einflüsse und der 
geringen oder gar keiner Einsicht, die du hast, um eine Entscheidung zu 
treffen. 
  
MEINE KIRCHE IST NICHT DIE AUSNAHME DER REGEL, DOCH IST 
SIE DEN ANGRIFFEN DES FEINDS DER SEELE AM STÄRKSTEN 
AUSGESETZT, SO DASS MEINE KINDER UNGEHORSAM WERDEN 
UND MEIN GESETZ BRECHEN. 
  
Mein Volk sollte unbeweglich bleiben, damit diejenigen, die euch ins 
Verderben führen wollen, es nicht schaffen, doch dafür müsst ihr Meine 
Heilige Schrift in die eine Hand und den Heiligen Rosenkranz in die andere 
nehmen. Das sind die Waffen, mit denen Mein Volk an der Hand Meiner 
Mutter siegreich sein wird. 
  
IHR ACHTET FREMDE IDEOLOGIEN ODER RELIGIONEN, WOBEI IHR 
MICH AUSBLENDET, WÄHREND IHR ALL DAS VERSPOTTET, 
WORUM ICH EUCH GEBETEN HABE, INDEM IHR DAS FREMDE EHRT 
UND ZU EINER VEREINHEITLICHUNG TENDIERT, ZU DER ICH EUCH 
NICHT AUFGEFORDERT HABE.  
  
IHR GEHT NICHT AUF MICH ZU, SONDERN FOLGT DEM, WAS DIE 
MENSCHEN WOLLEN. DAHER ÜBERNIMMT MEINE KIRCHE DIE 
SCHEMATA ANDERER RELIGIONEN UND IHR KREUZIGT MICH 
ERNEUT, UNTER MISSACHTUNG DES GÖTTLICHEN GESETZES, 
WÄHREND IHR DIE SAKRAMENTE VERGESST UND DIE WERKE 
DER BARMHERZIGKEIT BEGRABT. 
  
Der Mensch muss den Frieden wahren, doch nicht auf Kosten des 
Begräbnisses Meiner Lehren oder durch die Akzeptanz anderer Lehren. 
Für Meine Kinder, die Mich mit Leib und Blut empfangen, muss dies der 
Höhepunkt der Vereinigung mit Mir sein, die Ekstase der Verschmelzung 
mit Mir, ein Vorgeschmack auf das Leben im Himmel. Sie überreichen 
Mich, ohne Meinen Kindern die rechte Einstellung bewusst zu machen, 
die sie haben müssen, um Mich zu empfangen, indem von Meinen Kindern 
keine Reue und keine Besserung verlangt wird, bevor sie Mich 
empfangen, wodurch die Seelen ihre eigene Verdammnis herbeiführen 
(vgl. 1 Kor 11,29). 
  
WER MICH AUS MENSCHLICHEM RESPEKT DENEN AUSTEILT, DIE 
SICH MEINER GRÖSSE IN DER EUCHARISTIE NICHT BEWUSST 
SIND, SEI MIT DEM ANATHEM BELEGT UND AUF IHM LASTE DIE 
SÜNDE DES BRUDERS! 



  
Meine treuen und wahren Werkzeuge, durch die Ich Mich an Mein Volk 
wende, damit keine Seelen mehr verloren gehen, werden in Stille verfolgt 
und in Stille zum Schweigen gebracht. 
  
Die Bosheit geißelt die Erde, der Egoismus lauert weiter hinterlistig in 
Erwartung einer Unachtsamkeit des Nächsten, um sich auf ihn zu stürzen. 
Das Böse gibt nicht nach und versteckt sich nicht. In der Vergangenheit 
hat es gewartet, bis es Nacht wurde, um seine Missetaten zu begehen, 
doch nun zeigt es sich am helllichten Tage, da es seine Boshaftigkeit nicht 
mehr verbirgt und weiß, dass der Mensch es akzeptiert. 
  
Der Mensch dieser Generation hat das totale Chaos noch nicht erlebt und 
kann sich nicht vorstellen, was das totale Chaos ist. IHR MÜSST EUCH 
INNERLICH VERÄNDERN, DAMIT IHR DIESES MEIN WORT NICHT 
ALS ETWAS BEDROHLICHES BETRACHTET, SONDERN ALS DAS 
WORT EINES VATERS, DER WEISS, DASS SEIN VOLK SCHLAFENDE 
HERZEN WECKEN MUSS, GESCHÖPFE MIT EINEM HERZ AUS 
STEIN, MIT GEFÜHLEN OHNE BARMHERZIGKEIT, GLAUBE UND 
LIEBE. 
  
Hört nicht auf und seid Erfüller des Göttlichen Gesetzes und verfälscht 
Mein Wort nicht. Ich rufe das Haus Meines Vaters um Liebe an, in dem es 
viele Wohnungen gibt, auch wenn nicht alle glorreich sind, denn 
demjenigen, der sich nicht um Mich und seine eigene Heiligung bemüht 
hat, werde Ich nicht geben, was ihm nicht zusteht. 
  
Meine Kinder, Drohungen von einem ans andere Land solltet ihr nicht 
leichtfertig nehmen, sondern euch regelmäßig darüber informieren. Nicht 
alles, was ihr hört, ist wahr, doch nicht alles ist unwirklich. Syrien leidet, 
wie andere Völker der Erde. 
  
Der Kommunismus ist nicht verschwunden, er taucht inmitten dieser 
großen Verwirrung auf Erden und in der großen geistigen Not auf. 
  
Ein kleines Land wird überall auf der Welt in den Nachrichten sein. Von 
dort aus ist der Funke des Krieges bereits ausgegangen; die 
Weltwirtschaft wird in dem Augenblick in sich zusammenbrechen, in dem 
man es am wenigsten erwartet. 
  
Der Geist der Nonkonformität hat den Menschen befallen und hat ihn 
ergriffen, damit er umkommt. Die Völker der Erde werden mit Füssen 
getreten werden, alle werden leiden, der Mensch wird zwar eine ängstliche 
Haltung einnehmen, sich aber nicht voller Glaube an Mich klammern und 



auch nicht an Meine Mutter, da der Glaube nicht stark genug, sondern nur 
momentan ist. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, DAS IST DAS GEFÜHL EINES VATERS, 
DER SEINE KINDER LIEBT. Deshalb rufe Ich euch auf, Mein Wort in 
jedem Moment an jeden Ort zu bringen. Und denkt daran, dass es nicht 
notwendig ist, auf diejenigen zu hören, die in ihren Mund nehmen, was sie 
zu wissen glauben, sondern auf diejenigen, die aus dem Herzen sprechen, 
in dem sie Mich in sich bewahren. 
 

Kinder, betet für Nicaragua, betet für Argentinien, betet für Chile, 
betet für Rom, betet für Costa Rica. 

  
Mein Segen und Meine Liebe sind für alle da. 
  
Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr ruft uns auf, uns nicht von der Heiligen Schrift abzuwenden. 
Das Leben ist ein beständiges Praktizieren der Lehren Christi und dieses 
Praktizieren beginnt mit den Geboten nach dem Gesetz Gottes. 
  
Die Erfüllung der Sakramente, die Seligpreisungen, die Werke der 
Barmherzigkeit - der Mensch hat sie vergessen, denn er ist ein 
Gewohnheitstier und so ist er es auch im Geistlichen. Wenn er nicht immer 
wieder daran erinnert wird, vergisst er, dass er ein Kind Gottes ist, und er 
liefert sich dem Teuflischen aus, weil es das ist, was er in greifbarer Nähe 
am ehesten sieht. 
  
Leider wollen andere, so genannte Religionen die Kontrolle über die 
ratlose und verwirrte Menschheit übernehmen. Wir alle sind das Volk 
Gottes, aber nicht alle glauben, dass Jesus der Sohn Gottes ist. Nicht alle 
glauben an dasselbe Gesetz Gottes oder achten die gleichen 
Sakramente.  
  



Brüder, in einem kritischen Moment wie diesem muss jeder den Glauben 
an die Heilige Dreifaltigkeit an der Hand unserer Gottesmutter nähren und 
ein jeder muss sich in die Erfüllung des Gesetzes Gottes begeben, das 
uns auf einen sicheren Weg führt. 
  
Brüder und Schwestern, wie unser Herr uns sagte, sind diejenigen, die 
glauben, dass der Kommunismus verschwunden ist oder danach leben, 
was sie als christlichen Kommunismus bezeichnen, weit davon entfernt, 
den Willen Gottes zu erfüllen. 
 
MÖGEN WIR UNS AN DIE BITTE UNSERER HEILIGEN 
GOTTESMUTTER IN FÁTIMA ERINNERN.  
  
Amen. 
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
 
https://www.gottliebtdich.at 

https://www.gottliebtdich.at/

